
Акция «Уважение». 

25 февраля 2015 года депутат Государственного Совета УР 

Мерзлякова Г.В. приняла активное участие в организации и 

проведении акции «Уважение». Утром Зайцева Л.Е., Мерзлякова 

Г.В.  вручали медали и памятные подарки ветеранам Великой 

Отечественной войны. Было охвачено много ветеранов, которым 

вручались медаль, подарок, памятный адрес и цветы. Приятно, что 

ветераны с радостью встречали гостей и готовы были общаться с 

ними. 

Интересной 

историей из 

своей жизни 

поделился с нами 

Александров 

Исай 

Александрович: 

«Мы 

форсировали 

Сиваш, были 

большие потери, 

трое суток велась 

артподготовка, не было видно неба, там меня и ранило. В октябре 

1944г. мы освободили Крым, Украину. Я сам из Башкирии. В 

октябре 1945г. я пришел домой». Еще Александров И.А. сообщил, 

что они уже 55 лет живу вместе с женой.   

 

 

Также удалось 

обсудить проблемы с 

Райской Ириной 

Яковлевной.  

Была проведена 

консультация по ее 

вопросу. 



 

Тронин Геннадий Петрович – 

человек, который прошел всю войну. 

Сейчас он уже ничего не видит, но 

очень был рад награде. Благодарил за 

подарки и внимание. 

 

 

 

 

Натаров Вениамин Дмитриевич, 

наверное, самый улыбчивый ветеран 

нашего округа. Всегда с радостью 

ходим в эту семью. Дочь делает все 

возможное, чтобы Вениамин 

Дмитриевич радовал родных и 

окружающих своим жизнелюбием. 

 

 

 

В 

15.00 в Администрации 

Индустриального района 

состоялось торжественное 

мероприятие, посвященное 

вручению медалей. Силами 

Администрации 

Индустриального района и 

депутатов Государственного 

Совета УР и  Городской 

Думы  была подготовлена 

концертная программа. 



Ветераны с удовольствием поддерживали певцов в исполнении 

песен военных лет, шла демонстрация фильмов о Великой 

Отечественной войне. Ветераны пили чай, общались друг с другом. 

Со слезами на глазах многие из них принимали медали, подарки. 

Большое количество  теплых слов было сказано в их адрес 

депутатами. 

Ветераны были рады встрече друг с другом, особенно 

признательны они тому, что такое мероприятие было организовано 

на высоком уровне. 

 


